Son Excellence M. ZHE Mingyuan, Ambassadeur de la République de Chine au Liban

Pr Salim DACCACHE, Recteur de l'Université Saint-Joseph

Pr Roland TOMB, Doyen de la Faculté de Médecine

Mesdames et Messieurs

Chers Diplômés,

Notre présence ici aujourd'hui autour de vous, diplômés de la deuxième promotion en acupuncture chinoise est un indicateur positif de l'état du secteur de santé au Liban.

Vous professionnels de santé d'une médecine dite occidentale ne vous êtes pas contentés de ce que vous avez appris, sinon vous ne serez pas là aujourd'hui...

Votre présence est témoin d'une attitude tournée vers la recherche continue de l'excellence, attitude d'une population mais surtout d'un secteur renommé pour la qualité des soins qu'il offre, le secteur de santé au Liban.

Si vous êtes là aujourd'hui c'est donc parce que vous avez voulu trouver des réponses et acquérir des techniques qui vous permettent de mieux répondre aux besoins de vos patients pour mieux soigner leurs maux et douleurs.

Cette formation vous a permis d'ajouter à votre effectif une approche nouvelle de médecine douce dont l'objectif est de soigner mais aussi de prévenir l'apparition de plusieurs pathologies si fréquentes de notre temps, un temps où la course contre la montre suffit à elle seule pour être l'origine de tous les maux.

Tout ceci est bien vrai mais n'aurait pu être possible sans le soutien de l'Institut Confucius et de son Directeur Pr Antoine HOKAYEM.

Ce diplôme délivré par l'USJ et co-signé par l'université de Tianjin, une des plus grandes universités de Chine pour l'enseignement de la médecine traditionnelle chinoise, est le début d'un chemin qui sera complété par des formations post- diplomantes.

L'USJ a été un agent de changement en introduisant l'enseignement de l'acupuncture, mais vous, chers diplômés, allez Etre les agents de changement dans l'introduction de l'acupuncture auprès des patients et dans le secteur de santé Libanais.